

Retour sur une nouvelle année de podium pour la classe gym 2022-2023

Les gymnastes ont à nouveau brillé cette année dans toutes les catégories et atteint les objectifs fixés par le projet :

- progression dans sa pratique gymnique
- Valorisation de soi
- Éducation à la citoyenneté : Entraide, esprit d'équipe, juges

10 élèves ont reçu une formation de jeune officiel et ont validé le niveau académique.

Quelques souvenirs en images de cette belle année :

Podium CLASSE GYM



1ère place Benjamines et toute catégorie, compétition 2 Agrès.

Podium AS



Témoignages d'élèves :



« J'ai fait de très belles rencontres durant ces quatre années. Je me suis beaucoup amusée, j'ai rigolé (mais aussi beaucoup travaillé, ne vous inquiétez pas !). Je ne regrette pas d'avoir pris cette option. Merci beaucoup » **Camille 3G**



« La classe gym m'a permis de m'améliorer, de gagner en persévérance et en rigueur. Grâce à cette expérience, j'ai rencontré de nouvelles amies avec lesquelles j'ai passé d'excellents moments. Lors des compétitions, j'ai pu aussi avoir une formation de juge. Tous ces moments resteront gravés à jamais ma mémoire. Merci également aux professeurs qui nous ont permis de donner le meilleurs de nous même. Vive la classe gym.» **Mélina 3G** .



Séjour à Paris : Finale Acrogym.

